
（事前）阿見町議会「通学路の安全に関する意見交換会」アンケート集計結果 

 

問１ 本日の意見交換会への期待は？ 

大変期待している………… ８ 

期待している……………… ４ 

どちらでもない…………… １ 

期待していない…………… ０ 

まったく期待していない… ０ 

 

問２ 阿見町議会のイメージは？当てはまる箇所すべてに○を付けてください。 

 

よい………………… ６ 

悪い………………… ０ 

ふつう……………… ６ 

身近な存在………… ９ 

遠い存在…………… ０ 

明るい……………… １ 

暗い………………… ０ 

期待できる………… ５ 

期待できない……… ０ 

優しい……………… ２ 

怖い………………… １ 


